

**MATELAS D'ACROBATIE
ACROBATIC LANDING MAT****7064****A CONSERVER
PLEASE KEEP****En cas de problèmes,
n'hésitez pas à contacter
notre service technique
au : +33.(0)4.91.87.51.20.****In case of problem,
phone to our
technical service :
+33.4.91.87.51.20.****F****Avertissement :**

Il convient de faire installer cet équipement par une personne qualifiée.

Cet équipement doit être utilisé par une seule personne à la fois et sous la surveillance d'une personne qualifiée.

L'usage de cet équipement à des fins autres que celles initialement prévues est exclu.

Recommandations :

Il est recommandé comme l'indique la norme française NF S 52-400 de :

- conserver cette notice pour référence ultérieure (contrôle, entretien...).
- effectuer une maintenance préventive de manière périodique.
- mettre en place une vérification annuelle ou pluriannuelle selon l'utilisation.

Maintenance :

- Aspirer le dessus du tapis régulièrement pour éviter l'accumulation de magnésie.
- Nettoyer la housse PVC à l'eau savonneuse et rincer. Eviter de mouiller la mousse.

Colisage :

- 1 Colis : 5 Mousses pour 7064 (Réf.: **7064/01**)
Dim.: 1400 x 1000 x 500 mm, vol.: 0,7 m³, masse : 20 kg.
- 1 Colis : Housse complète pour 7064 (Réf.: **7064/02**)
Vol.: 0,05 m³, masse : 8 kg.

Montage :

- Poser la housse à l'envers sur le sol, et ouvrir intégralement la fermeture éclair.
- Commencer par enfiler les 2 mousses aux extrémités de la housse.
- Bien mettre en place les angles de ces 2 mousses dans ceux de la housse.
- Enfiler les 3 mousses restantes entre les 2 autres, puis aligner parfaitement l'ensemble.
- Fermer la fermeture à glissière en prenant soin de ne pas coincer la mousse dans le curseur.

GB**Warning :**

Only qualified personnel may install this equipment.

Constant supervision by qualified personnel is required when using this equipment by only one person.

Do not use this equipment other than for its initial purpose.

Recommendations :

The French norm NF S 52-400 advises :

- to preserve this sheet for ulterior needs (checking, maintenance...).
- to make periodic preventive maintenances.
- to make checkings once a year or more frequently according to its use.

Maintenance :

- Vacuum the mat regularly to avoid the accumulation of magnesia in the fibres.
- Clean the PVC cover with soap water and rinse it. Don't get the foam wet.

Package :

- 1 package : Foam for 7090 (Ref.: **7064/01**)
Dim.: 3500 x 2000 x 660 mm, vol.: 4,62 m³, weight : 90 kg.
- 1 package : Cover for 7090 (Ref.: **7064/02**)
Dim.: 900 x 600 x 150 mm, vol.: 0,081 m³, weight : 12 kg.

Assembly :

- Lay the mat upside down on the floor, and open all the zipper.
- Begin to put the 2 foams at the extremities of the cover.
- Put the corners of these 2 foams into the corners of the cover.
- Stick the 3 last foams between the 2 others, then string them up together.
- Zip up the zipper, pay attention to not catch the foam.